## Voller Erfolg mit der Neuauflage

Verein Eiringer Platt gab zweiten Band des Ortssippenbuch heraus - 450 Exemplare gingen weg

EHRINGEN. Das vergangene Jahr des Vereins Eiringer Platt, war geprägt von der Fertigstellung der Neuauflage des Ehringer Ortssippenbuches. Im November wurde der von den Ehringern heiß erwartete zweite Band offiziell herausgegeben. Vorsitzende Irmhild Henkelmann gab auf der Jahreshauptversammlung bekannt, dass die 450 Bücher innerhalb weniger Wochen vergriffen waren.

Ein erneuter Druckauftrag könne jedoch erst erteilt werden, wenn genügend Vorbestellungen vorliegen. "Die große Nachfrage zeigt doch, dass die geleistete Arbeit anerkannt wird", sagt sie stolz und bedankt sich bei Rita und Günter Kunold, die die Hauptarbeit an dem Sippenbuch leisteten.

Damit auch in späterer Zukunft eine weitere Fortführung des Buches möglich ist, bittet der Verein Veränderungen, wie Heirats-, Sterbe- und Geburtsdaten mitzuteilen, damit diese Daten erfasst werden können.

Trotz der Arbeit am Ortssippenbuch wurden auch andere Unternehmungen nicht vernachlässigt. Highlight war das alljährliche, zu immer größerer Beliebtheit werdende Kartoffelfest. Hier wurde auch wieder ein Kalender für 2009 mit alten Ehringer Bil-

dern angeboten, den das Eiringer Platt auch für 2010 wieder anfertigen wird.

## Treffen immer Dienstags

Der noch junge Verein mit seinen 50 Mitgliedern trifft sich jeden zweiten Dienstag im Monat. Dort werden inte-



felfest. Hier wurde auch wieder ein Kalender für 2009 mit Worstand Eiringer Platt: (von links) Kassierer Hans-Georg Schmidt, 2. Vorsitzende Irmhild Henlender für 2009 mit kelmann und Beisitzer Rainer Prahl.

ressante Themen aus früheren Ehringer Zeiten oder alter Brauchtum erarbeitet oder einfach nur mal "Platt geschwatzt".

Keine großen Veränderungen ergaben die Neuwahlen des Vorstandes. Alle Personen wurden in ihren Ämtern bestätigt. Neu hinzu kam Rainer Prahl als Beisitzer.

Für 2009 ist am 26. April ein Wandertag nach Wolfhagen mit Stadtführung und anschließendem Abschluss an der Erpetalhalle geplant. Das Kartoffelfest findet am 20. September statt. (ysk)